

★★★ 日本プロテオーム学会 (JPrOS/JHUPO) 学会通信第 243 号 ★★★

HUPO 2016 ならびに AOHUPO 2016 のご案内

皆さまのご支援のもと、JPrOS2016 大会は成功裏に終了いたしました。

ご参加・ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

来年は大阪にて7月26日から28日に開催いたします。今年ご参加いただけなかった皆様も是非ご参加ください。

さて、本日は、9月18日から22日に台湾・台北にて開催される第15回ヒトプロテオーム機構 (HUPO) 国際会議および、それに引き続き、22日と23日に台湾・Sun Moon Lakeにて開催される第8回アジア・オセアニアヒトプロテオーム機構 (AOHUPO) 国際会議について、以下2点をご連絡いたします。

- (1) 大会参加のお誘い
- (2) HUPO 理事選へのご協力のお願い

(1) 大会参加のお誘い

上記のとおり、今年と同じアジアの台湾で HUPO と AOHUPO 国際大会が開催されます。参加登録の締切日は8月31日です。皆様奮ってご参加ください。

AOHUPO 国際大会は上記のとおり、台北から場所を Sun Moon Lake に移して行われます。風光明媚な観光地だと聞いておりますし、旅行でもなかなか足を伸ばせない場所でもありますので、これを機会に行ってみてはいかがでしょうか？ホテルも通常価格の半額以下とのことですし、前日にはボートツアーなども企画されているようです。

実は、次回の第9回 AOHUPO 国際大会 (AOHUPO2018) が、京都大学の石濱先生の主催で、日本で進むことが決まっています。プロテオミクスは、まだまだ学術的には欧米に先行されている部分が多いですが、この数年はアジア地区のプレゼンスが確実に高まっています。JPrOS として、日本で初めて開催される AOHUPO 国際大会を盛況な大会にしたいと、その前哨戦としてアジア・オセアニアのプロテオーム研究者と交流を深めていただき、日本のプレゼンスをあげるとともに、AOHUPO2018 に各国から数多くの参加者に来ていただくきっかけを作っていただければと思います。日本発のプロテオームリポジトリ・データベースである jPOST もアジア・オセアニアデビューを行う予定です。

JPrOS 会員の皆様には、今年の AOHUPO 国際大会にできるだけ多く参加していただきたく、ご協力よろしくお願いいたします。

詳しくは、以下のホームページを御覧ください。

HUPO2016 <http://www.hupo2016.org/>,

(2) HUP0 理事選挙について

2017年から3年間のHUP0理事候補者として、京都大学の石濱 泰 先生が日本プロテオーム学会理事会で承認されました。そこで、石濱先生を日本プロテオーム学会の代表としてHUP0理事に選出されるよう支援していきたいと思ひます。

現在日本プロテオーム学会から4名（成松先生、山本先生、山田先生、小松先生）のHUP0理事が選出されています。日本プロテオーム学会が国際的にプロテオーム研究に貢献するためにも、日本からなるだけ多くのHUP0理事を送り出したいと思ひます。そのためには、1人でも多くの方にHUP0会員になっていただき、今年のHUP0国際大会での選挙で石濱先生に投票していただきたいと思ひます。下記のURLからHUP0会員登録ができますので、是非ご協力ください。

<https://www.hupo.org/members/membership-application/>

日本プロテオーム学会会長

朝長 毅